

ETUDE DU STATUT VACCINAL DES MEDECINS DU CENTRE HOSPITALO-UNIVERSITAIRE DE TREICHVILLE (ABIDJAN COTE D'IVOIRE)

ZENGBE-ACRAY P₁, SABLE PS₂, KONAN YE₃, KOUASSI DP₄, TETCHI EO₃, ORSOT T, EKOU KF S₂, AHOUSSOU EM₅, TIEMBRE I₆, DAGNAN NS₆, AKE-TANO O₆

RESUME

Si la vaccination est primordiale pour la prévention de nombreuses maladies infectieuses, les taux de couverture vaccinale chez les agents de santé, notamment les médecins en Côte d'Ivoire, restent cependant inconnus. A cet effet, nous avons mené une étude transversale à visée descriptive et analytique au Centre Hospitalier Universitaire de Treichville, afin d'évaluer la couverture vaccinale des médecins exerçant dans ce centre de référence. Au total, un échantillon randomisé de 120 médecins sur 306 a été effectué pour l'étude. Les taux de couverture vaccinale étaient respectivement de 56,7% pour la fièvre jaune, 40,8% pour la fièvre typhoïde, 35% pour l'hépatite B, et 20% pour la méningite AC. Les facteurs influençant la couverture vaccinale étaient le sexe, le service d'exercice et la situation matrimoniale.

Mots-clés : vaccination – médecin – cote d'ivoire

SUMMARY

If vaccination is essential for the prevention of many infectious diseases, vaccination coverage among health care workers, including Ivorian doctors, remains unknown. To this end, we conducted a cross-sectional study at the Teaching Hospital of Treichville, to assess physicians' vaccination coverage. In total, 120 over 306 physicians selected randomly participated to the study. Vaccination coverage were respectively 56.7% for yellow fever, 40.8% for typhoid fever, 35% for hepatitis B, and 20% for meningitis AC. Factors influencing vaccination coverage were sex, exercise facility and marital status.

Key words: vaccination – doctor – cote d'ivoire

- 1- Maître-Assistant en Santé Publique, UFR des Sciences Médicales d'Abidjan
- 2- Interne des Hôpitaux, Institut National de Santé Publique
- 3- Assistant chef de clinique en Santé Publique, UFR des Sciences Médicales d'Abidjan
- 4- Assistant chef de clinique en santé publique, UFR des Sciences Médicales de Bouaké
- 5- Interne des hôpitaux, Institut National d'Hygiène Publique
- 6- Professeur Agrégé de Santé Publique, UFR des Sciences Médicales d'Abidjan

Correspondance : ZENGBE-ACRAY P /Email : petroz@live.fr, BP. V14 Abidjan